



**SUMBER BERITA**

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF  NETRAL  BAHAN PEMERIKSAAN  PERHATIAN KHUSUS

**Akhirnya BS Raih WTP**

**KOTA MANNA, BE** - Setelah terakhir pada tahun 2015 lalu, Bengkulu Selatan (BS) meraih predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) di bawah pemerintahan Bupati BS, H Reskan Effendi SE dan Wakil Bupati BS, Dr H Rohidin Mersyah MMA. Setelah itu tidak pernah lagi, namun bersyukur tahun ini BS kembali bisa meraih predikat WTP di bawah kepemimpinan Bupati BS, Gusnan Mulyadi SE MM dan Wakil Bupati BS, H Rifai Tajuddin SSos. Kepastian BS meraih WTP tersebut setelah menerima laporan hasil pemeriksaan (LHP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia (RI), Jum'at (27/5) di kantor BPK RI Perwakilan Bengkulu "Alhamdulillah tahun ini kita bisa meraih WTP," kata Wabup BS, H Rifai Tajuddin SSos usai menerima LHP



**FOTO BERSAMA:** Usai penerima LHP, rombongan Wabup BS foto bersama dengan pihak BPK RI, Jum'at (25/5) di kantor BPK RI Perwakilan Bengkulu.

dari BPK RI, Jum'at (25/5). Dikatakan Wabup, raihan ini sebagai bentuk akuntabilitas pengelolaan APBD BS dan Laporan Keuangan Pemerintah daerah BS tahun 2021 lalu yang telah dikelola dengan baik dan telah diperiksa BPK. Predikat WTP ini juga sebagai bukti keseriusan Pemda BS di masa kepemimpinan Bupati, Gusnan Mulyadi SE MM dan wakil Bupati, H Rifa'i Tajuddin SSos untuk membangun daerah ini menuju Bengkulu

Selatan Emas. "Setelah sebelumnya kita kesulitan meraih predikat WTP, sehingga tahun ini, kita serius menindaklanjuti, terbukti hasilnya bisa meraih WTP," ujarnya. Dengan keberhasilan ini, sambung Wabup, dapat menjadi motivasi agar dapat terus bekerja maksimal dalam menyelenggarakan roda pemerintahan dan pengelolaan keuangan. Sehingga ke depannya dapat lebih baik lagi. "Tahun ini kita bisa meraih

WTP, ke depan kita harus terus berusaha lebih baik lagi agar WTP dapat kita pertahankan," terang Wabup. Ketua DPRD BS, Barli Halim SE yang juga ikut hadir dalam penerimaan LHP juga memberikan apresiasi kepada Pemda BS yang telah bekerja keras dalam menindaklanjuti temuan BPK selama ini. Hal ini sebagian bukti jika dibawah kepemimpinan Bupati Gusnan dan Wabup Rifai Tajuddin telah bekerja maksimal. Sehingga bisa meraih WTP. "Saya sangat mengapresiasi raihan ini," ujarnya. Dengan capaian ini, Barli berharap, tidak membuat cepat berpuas diri. Namun dapat menjadikan motivasi agar dapat bekerja giat lagi agar prestasi tersebut bisa kembali diraih tahun depan. "Semoga ke depan bisa kembali meraih WTP," harap Barli. (369)